

zu Hause in unserer Gemeinde

volkspartei
harmannsdorf

02/22

Mitteilungsblatt der Volkspartei Harmannsdorf

Besondere Grüße zum Valentinstag

Geschätzte Bürgerinnen und Bürger,

das Team der Volkspartei Harmannsdorf wünscht Ihnen einen schönen Valentinstag. In diesen herausfordernden Zeiten haben wir uns für den Valentinstag etwas Besonderes überlegt: Die Volkspartei Harmannsdorf spendet in Ihrem Namen € 1.000,- an das Hilfswerk Niederösterreich. Wenn uns die letzten beiden Jahre etwas gelehrt haben, dann, dass der Zusammenhalt in Krisenzeiten wichtiger ist denn je. Wir hoffen, diese Spende ist daher auch in Ihrem Sinne und würden uns freuen, Sie nächstes Jahr wieder persönlich mit einer kleinen Aufmerksamkeit erfreuen zu können.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen unserer aktuellen Gemeindeparteizeitung.



In dieser Ausgabe:

- Wechsel des Bürgermeisters mit Jänner 2023
- Christbaum-Abholaktion 2022
- Termine der Gemeinderatssitzungen



Das ist die GEM2GO APP!

- » Alle Gemeinden Österreichs in einer App
- » Idealer mobiler Bürgerservice
- » Einzigartiges Design und einfache Bedienung
- » Stetige Weiterentwicklung und Updates



Impressum:

Medieninhaber, Herausgeber und Verleger:

ÖVP-Gemeindepartei Harmannsdorf,
2111 Rückersdorf, Wiener Straße 17/1/5

f.d. Inhalt verantwortlich: Alexander Raicher, Wiener Straße
17/1/5, 2111 Rückersdorf

Mitarbeiter: Matthäus Wundsam, Stella-Maria Hendler,
Alexander Raicher

Druck: Copydruck KG, Sandleitengasse 9 – 13, 1160 Wien

facebook.com/vpharmannsdorf

Amtsübergabe binnen eines Jahres: Bürgermeister Hendler bereitet seinen Abschied aus der Politik vor

Mit Jänner 2023 wird Bürgermeister Norbert Hendl das Amt des Bürgermeisters an seinen derzeitigen Stellvertreter, Alexander Raicher, übergeben. Die Vorbereitungen laufen, um in den nächsten Monaten eine strukturierte Übergabe zu ermöglichen.

Im Zuge der Arbeitsklausur der Gemeindepartei für die Planung kommender Vorhaben und Strategien, welche am 12. Jänner 2022, unter Einhaltung der aktuellen COVID-19-Maßnahmen, durchgeführt wurde, hat Bürgermeister Norbert Hendl seinen Abschied aus der Politik für Jänner 2023 angekündigt. Als Nachfolger wurde seitens der Gemeindepartei Vizebürgermeister und Gemeindeparteiobmann Alexander Raicher vorgeschlagen. Der 24-jährige Rückersdorfer bekleidet seit der letzten Gemeinderatswahl im Jahr 2020 das Amt des Vizebürgermeisters und ist als geschäftsführender Gemeinderat für die Agenden Finanzen, Wirtschaft, Digitalisierung und Jugend verantwortlich. Bürgermeister Norbert Hendl wird sich um eine strukturierte Übergabe an seinen Vizebürgermeister bemühen, damit dieser bestmöglich auf die Ausübung des Amtes vorbereitet ist:



Personen v.l.n.r.: Bgm. Mag. Norbert Hendl und Vzbgm. GPO Ing. Alexander Raicher vor dem Gemeindeamt



„Ich werde in den nächsten Monaten meinen designierten Nachfolger nach bestem Wissen und Gewissen auf die Übernahme des Amtes vorbereiten. Ich bin zuversichtlich, dass die Gemeinde durch das junge, ambitionierte Team enorm profitieren wird. Selbstverständlich arbeite ich engagiert bis zum Ende meiner Amtszeit weiter und werde der Gemeindepartei in Zukunft mit Rat und Tat zur Seite stehen.“

Sein oberstes Ziel war und ist es, mit seinem Einsatz stets das Beste für die Menschen, die Gemeinde und die Region zu erzielen. Er trug in den letzten Jahren maßgebend zur Entwicklung der Marktgemeinde Harmannsdorf bei.

Bürgermeister Norbert Hendl bekleidet seit dem 12. März 2009 das Amt des Bürgermeisters der Marktgemeinde Harmannsdorf. Meilensteine seiner bisherigen Amtszeit waren der Bau von zwei neuen Kindergärten (Würnitz und Rückersdorf), der Ausbau des Kindergartens in Obergänserndorf, der erst kürzlich eröffnete Volksschulzubau in Rückersdorf, der Zubau sowie die Erneuerung des Altstoffsammelzentrums und der Baustart der B6-Umfahrung,

um nur einen Auszug seiner erfolgreich abgeschlossenen Projekte anzuführen. Insbesondere bei der Planung und Umsetzung der „Umfahrungsstraße B6“ hat er enormes Durchhaltevermögen und Standhaftigkeit bewiesen, da ihm die Unumgänglichkeit der Umfahrungsstraße, für eine verbesserte Lebensqualität in der Gemeinde, stets bewusst war. Sein oberstes Ziel war und ist es, mit seinem Einsatz das Optimum für die Bürgerinnen und Bürger in der Gemeinde und in der Region zu erzielen. Durch sein Wirken und Engagement in der Marktgemeinde Harmannsdorf wurde der Grundpfeiler für eine zukunftsorientierte Entwicklung der Gemeinde gelegt.

Der designierte Bürgermeister Alexander Raicher bedankt sich bei Bürgermeister Hendl für dessen langjähriges Engagement in der Gemeinde und freut sich auf die kommenden Herausforderungen in Hinblick auf die Weiterentwicklung in der Gemeinde:

„Gemeinsam mit unserem Team möchte ich die Gemeinde aktiv gestalten, weiterentwickeln und zukunftsfit machen. Motiviert werden wir uns den allgegenwärtigen Herausforderungen, wie beispielsweise dem Klimawandel, stellen und täglich an Lösungen, Konzepten und Ideen für die Bürgerinnen und Bürger in Harmannsdorf arbeiten.“



Ich bin überzeugt, dass Norbert das Wohl der Gemeinde immer hinter seine eigenen Interessen stellte und wünsche ihm auf diesem Wege alles erdenklich Gute.

Gemeinderat und Gemeindeparteiobmann-Stellvertreter **Ronald Martin**

Danke an Bgm. Norbert Hendler für das Engagement und Interesse an der Umsetzung diverser Projekte in Bezug auf unsere Kinder... sei es Umbau, Zubau oder Neubau von Kindergärten und Volksschule sowie von Spielplatzsanierungen, Jugendhäusern oder Veranstaltungen!



Gemeinderätin **Sandrina Lehner**



Norbert war der Schule stets ein verlässlicher Partner. Über viele Jahre hinweg richtete er am letzten Schultag persönlich das Wort an die Viertklässler*innen.

Mitglied d. Volkspartei Harmannsdorf **Philipp Griesmayr**

Es freut mich, dass unser Herr Bgm. Norbert Hendler, der schwierige, aber zugleich großartige und zukunftsweisende Entscheidungen standhaft umgesetzt hat, noch ein Jahr im Amt bleibt und es dann zu einer geordneten Hofübergabe kommt.



langjähriger Gemeindeparteiobmann und Obmann der Bezirksbauernkammer Korneuburg **Josef Hirsch**



Aufgrund meiner eigenen, persönlichen Erfahrungen in diesen Agenden, möchte ich besonders die stetige Unterstützung hervorheben, die Norbert allen Vereinen entgegen gebracht hat. Seien es die Feuerwehren, Jugendthemen oder Sportangelegenheiten, auch hier gab es immer eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe.

Gemeinderat **Matthäus Wundsam**



Für eine Übergabe ist es immer gut, wenn sie wohl überlegt und klar organisiert verläuft – noch dazu, wenn es um ein so wichtiges Amt, wie das des Bürgermeisters geht.

Bezirksparteiobmann und Abgeordneter zum Nationalrat **Andreas Minnich**

Christbaum-Abholaktion 2022

Am Samstag, den 15. Jänner 2022 wurden Christbäume in der Marktgemeinde Harmannsdorf durch die jeweiligen Teams der Volkspartei Harmannsdorf abgeholt und anschließend fachgerecht entsorgt. Dieses kostenlose Bürgerservice wird Jahr für Jahr gerne in Anspruch genommen, was man aufgrund der hohen Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger zu Recht wieder als Erfolg bezeichnen kann.

Team Rückersdorf



Team Würnitz



Team Obergänsersdorf



Team Kleinrötz



Team Hetzmannsdorf



Team Seebarn



Termine der diesjährigen Gemeinderatssitzungen

Gemeinderat

- » Dienstag, 15.03.2022
- » Dienstag, 28.06.2022
- » Dienstag, 27.09.2022
- » Dienstag, 22.11.2022

Der Amtstafel können Sie spätestens fünf Tage vor der Gemeinderatssitzung auch den Sitzungsort entnehmen. Bei Bedarf werden Zusatztermine für weitere Gemeinderatssitzungen bekanntgegeben. Die meisten Tagesordnungspunkte von Gemeinderatssitzung sind öffentlich, Sie können daher als Zuschauer bei den Sitzungen teilnehmen und sich selbst ein Bild von der Arbeit des Gemeinderats machen.